Question au Conseil communal de la part de Sylvie Fassbind-Ducommun

Gare à la Gare

La commune a entrepris un réaménagement de la Rue de la Gare.

La Gare est la carte de visite d'une localité. Or, actuellement, son aménagement souterrain laisse fortement à désirer.

Ne serait-il pas possible de peindre ses murs et son tunnel d'accès pour lui donner une apparence plus accueillante? On pourrait aussi concevoir de requérir l'intervention des jeunes de la Commune, via le Troglodyte, pour égayer ces lieux.

Quelle est la position du Conseil communal sur cette question?

			. 0
	il di constanti di	× gansmis à に伝	
	1 2 2 2 2 2 2 2	copie électr. à	
15 AVR. 2	014	agenda	
adm.		décision	
D cc		🗔 suspens / à classer	